

# Besichtigung des Wasserkraftwerks Sahli und Glattalp

September 2020

In dieser schwierigen Zeit einen Event zu planen und dann auch noch durchzuführen ist nicht selbstverständlich. Die Sektion Schwyz und Umgebung, packte die Chance Mitte September. Eine Besichtigung des Wasserkraftwerks Sahli und Glattalp vom EBS Schwyz stand auf dem Programm.

Treffpunkt war morgens um 09:00 im Kraftwerk Sahli zuhinterst im Bisisthal. Gestaffelt wurden wir mit der alten Stollenbahn hochbefördert. Über 700 Höhenmeter auf 975 Meter Länge, ging es steil Berg hoch zur Bergstation Wasserschloss Hengst auf 1813 m.ü.M. Von hier aus zu Fuss dem Rohrstollen entlang bis zum vorderen Ende des Glattalpsees. Das Kraftwerk nutzt das Wasser des Glattalpsees seit dem Jahre 1970 zur Stromproduktion. Das Wasser fliesst 4'056 Meter im Rohrstollen, dann 1'281 Meter in der Druckleitung zur Turbine im Sahli, dies erzeugt Strom für zirka 4'000 Haushalte.

Beim Verlassen des Stollens im Schaffärchsboden, erwartete uns schönstes Herbstwetter. Kaum zu glauben, dass hier auf der Glattalp schon über fünf Meter Schneehöhe und Minus 52 Grad Temperatur gemessen wurden.

Nach dem Mittagessen wanderten wir auf der Oberfläche, dem See entlang weiter bis zum Fassungsbereich des Sees. Früher gab es Projekte diesen See grösser zu machen. Viele Versuche wurden unternommen den Boden des Sees abzudichten. Die zerklüftete Landschaft liess aber alle Unterfangen scheitern.

Zurück an der Bergstation der Luftseilbahn beschlossen die einen zu Fuss nach unten ins Sahli zu laufen, wo man noch mehr von der wundervollen Natur geniessen konnte.